

Los estudiantes de cuarto grado visitan el museo y la profesora relata el sorprendente hallazgo de la tumba del Señor de Sipán, gobernante de la cultura Moche.



PARA COMPARTIR

- Si hubieran formado parte del equipo que halló la tumba del Señor de Sipán, ¿cómo se habrían sentido?
- ¿Por qué creen que no es correcto saquear tumbas y templos antiguos?

Soy responsable con el patrimonio

- ¿Qué recomendaciones sigues cuando visitas un museo?

Mi reto será...

Analizar la iconografía de una cultura prehispánica.